



Clicker de collar electrónico FC-100

Instrucciones de uso del producto:

1. Paso 1: HAGA CLIC

Cuando utilice el clicker, simplemente presione el botón para escuchar un clic. Es importante mantener la calma y no mueva las manos mientras hace clic. Puede influir en el ruido del clic cubriendo de 1 a 3 orificios en el clicker.

2. Paso 2: RECOMPENSA

Inmediatamente después de hacer clic, dale a tu perro un trozo de comida en una fracción de segundo. Esto ayudará a tu perro. Entienda que un clic significa la llegada de una recompensa.

3. Paso 3: ENTRENAMIENTO

Utilice el clicker en 6 a 8 ejercicios de cinco minutos durante 2 días. Si es necesario, puedes ampliar el tiempo de formación. El objetivo es entrenar varios cientos de repeticiones para provocar una respuesta refleja involuntaria de su perro cuando escuche el clic.

4. Paso 4: Entusiasmo por entrenar

Termine siempre el entrenamiento cuando su perro todavía esté emocionado y motivado. Esto asegura que su perro se una Entrenamientos con diversión, felicidad y diversión.

## Fase uno: CLIC = RECOMPENSA

En esta etapa, concéntrate en hacer que tu perro comprenda que el sonido de un clic equivale a una recompensa. Evite preguntar

Comportamientos específicos y mantener el entrenamiento simple. Manténgase cerca de su perro, manténgalo atado y no le hable durante esta fase. Repita la flexión seguida de la recompensa, 40-60 repeticiones.

## Fase dos: CLIC = RECOMPENSA + comportamiento/comando deseado

En esta fase continúa usando el clicker como en la primera fase, pero ahora incorpora el comportamiento o comando deseado.

Entrene a su perro para que comprenda que hacer clic significa tanto una recompensa como la realización del comportamiento/comando deseado.

### Clicker de cuello electrónico premium

El E-Collar Finger Clicker es un método de entrenamiento de refuerzo positivo. El sistema utiliza reforzadores condicionados, que el entrenador puede ofrecer con mayor rapidez y precisión que los reforzadores primarios como la comida. El término "clicker" acuñó originalmente a partir de un pequeño grillo de metal. un sonómetro adaptado de un juguete infantil que el entrenador utiliza para indicar con precisión el comportamiento deseado. Un clicker ayuda a la hora de entrenar un nuevo comportamiento el animal identifica rápidamente el comportamiento exacto que lleva a la golosina.

Para ayudarle a comenzar a usar Finger Clicker de la manera más eficiente posible, hemos incluido esta guía básica de inicio rápido gratuita. ¡Queremos que tú y tu perro os divirtáis! Queremos que aprendas cómo entrenar a tu perro para que se involucre más y responda mejor a tus órdenes. Descubrir sobre cómo crear confianza, asociaciones positivas y algo de ciencia del comportamiento. ¡Solo lo mejor para ti y tu mejor amigo!

### Historia: el condicionamiento pavloviano de IP

El condicionamiento clásico fue descubierto por Pavlov a finales del siglo XIX. Pavlov notó que su perro comenzaba a salivar cada vez que entraba a su laboratorio, y sólo entonces salivaba más cuando mirando a su técnico de laboratorio. Por supuesto, su técnico de laboratorio alimentaba al perro de Pavlov en la habitación todos los días, lo que hizo que el perro respondiera involuntariamente a su presencia. El perro de Pavlov babeaba porque inconscientemente anticipó que el cambio de ambiente lo alimentaría. y la apariencia del comedero.

Después de esta observación, Pavlov comenzó a probar su descubrimiento en muchos animales para ver si podía producir una respuesta condicionada clásicamente. El construyó un perro detrás de la puerta de madera, tocó el timbre y luego empujó la comida a través de la trampilla de madera para que el perro la comiera. Sus resultados, como era de esperar, fueron que el perro salivaba al sonido de la campana antes de ser alimentado, preparando así el escenario para un futuro de condicionamiento y recompensa clásicos.

En términos más simples, si haces CLIC en tu clicker una fracción de segundo antes de presentar un trozo de comida, comenzarás a crear en tu perro una respuesta que es igual, si no más fuerte, que la representación del feed.

### Empezando con E-clicker

Al principio, el clicker no tendrá ningún significado para su perro una vez que escuche el CLIC por primera vez. El ruido puede llamar la atención de su perro, pero no tendrá valor emocional.

1. CLIC - Cuando hagas CLIC, asegúrate de permanecer quieto y no mover las manos. SOLO HAGA CLIC.

2. RECOMPENSA: alimenta a su perro en una fracción de segundo de HACER CLIC.

Quieres que tu perro entienda que HACER CLIC hará que aparezca la comida. Dedica 2 días de 6 a 8 ejercicios de entrenamiento de cinco minutos.

Si puedes hacer más, siéntete libre de hacerlo. Este debería ser tiempo suficiente para usar y aprender a hacer clic con el dedo. El objetivo es practicar varios cientos de repeticiones para que cuando hagas CLIC veas una respuesta refleja involuntaria de tu perro.

¡Hazlo divertido para ti y tu perro! Desde el momento en que hace CLIC hasta que se envía el feed, no más de dos

artículos de segunda clase.

Sabrá que ha hecho bien su trabajo cuando haga CLIC accidentalmente mientras su perro se ocupa de sus actividades diarias y acude inmediatamente a usted.

é viene por la recompensa. Se necesitan cientos de repeticiones para que las órdenes sean reflexivas, así que prepárate para trabajar duro en tu entrenamiento. Resistencia, derecha

La estrategia, el tiempo y la técnica pueden crear un perro que esté listo para desempeñarse al más alto nivel. Siempre querrás que a tu perro le guste el entrenamiento, así que deja de entrenar cuando tu perro todavía esté motivado y feliz.

El dispositivo ha sido aprobado para su uso en países de la UE y, por lo tanto, cuenta con la marca CE. Toda la documentación necesaria está disponible en el sitio web:  
[www.elektro-obojky.cz](http://www.elektro-obojky.cz) Reservados los cambios en los parámetros técnicos, las propiedades y los errores de impresión.

Centro de servicio y distribución.  
Reedog, s.r.o.  
Sedmidomky 459/8 101 00 ~~Praga~~ 10  
+34900963443  
info@reedog.es